

qui croyait ne porter qu'un paquet d'étrénnés, et qui revint vêtu de neuf. La charité est ingénieuse, et trouve cent formes variées.

L'homme dont je vous parle écrivit ainsi longtemps, et le soir il s'endormit heureux.

Cher lecteur et bonne lectrice, qui vous empêche de goûter le même sommeil ?

Si ce que je viens d'écrire et de raconter pouvait vous en donner le désir ; si ces pages détournaient çà et là vers les maisons des pauvres quelque peu de cet argent que vous destinez à l'étrénné des riches ; si, au lieu de donner à ces derniers des objets de luxe dont ils regorgent, vous leur faisiez en quelque sorte cadeau d'une de ces bonnes actions dont ils sont parfois indigents ; si, pour Noël ou pour Nouvel An, vous offriez aux personnes que vous aimez le mieux, la guérison d'une misère et la consolation d'un malheureux ; si vous faisiez cela, je remerciais Dieu de m'avoir mis tout à l'heure la plume à la main.

HENRI LASSERRE.

## ORDINATIONS

Samedi dernier, 20 décembre, Sa Grandeur Monseigneur L. F. Laflèche, évêque de Trois-Rivières, a fait au grand séminaire de Montréal, les ordinations suivantes :

### Tonsure :

MM. Charles Gervais Decarries, Montréal.  
William Arthur Banfield, Dubuque.  
Edward John Dougherty, "  
William Henry Eaton, Providence.  
Philippe Joseph Lee, Springfield.

### Ordres Mineurs :

MM. Euclide Honoré Chagnon, Montréal.  
Joseph Vincent Piette, "